

新人消防団員が行く！ 消防団の1年



宮崎市消防団では、有事に備えて日々訓練を行っています。その1年の動きを、消防団に入団して1年の若手消防団員とともにお伝えします。



基本的な動きや、規律を身に付けます。
※年間を通じて訓練しています

5月
MAY

分団での訓練



入団して1か月。消防団の雰囲気にも少しずつ慣れてきました。

操法大会に向けた訓練



先輩たちの迅速で規律ある動きに驚くばかりでした。

県大会への出場をかけた操法大会。消防団の甲子園ともいわれています。

大会には私も出場したのですが、とにかく必死でした。たくさんの仲間ができて、いい経験になりました。

消防団が日頃どんな活動を行っているのか知ってください。



宮崎市消防団
清武分団第2部

高妻 知愛さん

[消防団歴1年]

平成24年、消防団員だった父の後を継いで消防団に入団。職業は介護士。特技のプレイクダンスは大会で優勝するほどの腕前です。

4月 APRIL 消防団員入退団式

真新しい活動服に身を包んだ新入団員が集結します。



消防団ってどんな組織なんだろう？という不安でいっぱいでした。

8月
AUGUST

地域行事へ参加

夏祭りや花火大会の警戒活動を実施します。



地域の人たちと触れ合うことで、知り合いがぐっと増えました。

7月
JULY

操法大会



9月 SEPTEMBER 自治会などの訓練指導



地域を守っていかねばならないということを実感しました。

避難訓練などで機材の取り扱いなどの指導を行います。

12月 DECEMBER 夜間特別警戒



凍えるような寒い夜に、仕事を終えてからの活動だったので大変でしたが、地域の安全のためと思って、とてもやりがいを感じました。

夜間に地域を巡回して、火の用心を呼び掛けます。

1月 JANUARY 消防出初式



市役所下の河川敷で、消防団員などの行進や、消防車による一斉放水が行われます。

伝統行事ということで緊張しましたが、消防団の一員としての誇りを感じました。

山火事の恐ろしさ、消火の大変さを実感しました。

10月 OCTOBER 分団での訓練



救命処置の訓練などを行います。
※年間を通じて訓練しています

訓練を重ねることで、消防団員としての使命感が大きくなりました。

11月 NOVEMBER 消防と音楽のつどい

音楽隊やラッパ隊の演奏や、女性分団の寸劇などで消防をPRします。



消防団はさまざまな活動を知ることができました。

2月 FEBRUARY 分団での訓練



林野火災を想定した訓練を行います。
※年間を通じて訓練しています

3月 MARCH 火災予防運動

全国春季火災予防運動期間中は火災予防の広報活動を行います。



消防団の活動の様子が動画で見られます！

得意のプレイクダンスを披露してもらいました。

“踊る消防団員” 高妻さんに入団しての感想を聞きました。

消防団に入ってあっという間の1年でした。団の規律やチームワークは社会勉強になりますし、たくさんの人とも知り合いになりました。飲み会が多いというイメージですが、実際は年に数回程度で、団員の親睦を深める良い機会になっています。消防団は自分を鍛えるチャンス。本当に入ってよかったです。

※全団員が全ての行事に参加するわけではありません。

消防団員募集中！

あなたも消防団員として地域貢献しませんか？ たくさんの方が自分の仕事や家庭を持ちながら活動しています。消防団に興味のある人は、お気軽にお問い合わせください。

※地域によって定数の関係で入団できない場合があります。
[問] 消防局総務課 ☎32-4902



マリナーズが盛んな宮崎市には必要不可欠な存在です。

水上バイク隊
平成17年の水害をきっかけに結成した全国初の水上バイク隊。



消防団の伝統行事に欠かせないラッパ隊。団員の士気向上にも欠かせません

ラッパ隊
県内消防団のフェスティバルで5連覇するほどの実力。式典や地域のお祭りなどで演奏活動を行っています。



演奏を通して防火意識を高めるとともに、消防団活動のPRを行っています

音楽隊
九州で唯一の消防団音楽隊で、式典や行事、イベントなどで演奏しています。



学校や各地のイベントなどで講習会を開催して救命率向上に努めています

女性分団
女性のみで組織される分団で、防災教育や応急手当の普及指導、消防防災に関する寸劇や広報活動を行っています。

宮崎市消防団にはこんな組織もあります